

Beschlussvorschlag für einen Initiativantrag des Beirates zur Bindung von Globalmitteln für die Durchführung einer Festivität anlässlich des 400-jährigen Bestehens der Neustadt

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Neustadt stellt dem Stadtteilmanagement für den oben genannten Anlass die aus 2022 verbliebenen Globalmittel in Höhe von 2.446,50 € zur Vorbereitung/Erarbeitung eines Konzeptentwurfs zur Verfügung, der als „Klammer“ für alle Akteure aus dem Stadtteil dienen soll, die sich an der weiteren Planung von Festaktivitäten beteiligen wollen. Für die Erarbeitung des Konzeptentwurfs stellt das Stadtteilmanagement eine Person zur Verfügung.